



Convocados por la Coordinadora de Afectados por el cierre de La Enseñanza, en la plaza de Atarazanas.

CUBERO



Un grupo de alumnas sostiene un cartel de apoyo a su colegio.

CUBERO

Más de un millar de personas se concentraron ayer para pedir la continuidad del proyecto educativo

Llamamiento a la Compañía de María para que evite el cierre de La Enseñanza

MARÍA ALONSO. Santander

Más de un millar de personas acudieron ayer a la llamada de la Coordinadora de Afectados por el cierre de La Enseñanza, que convocó una concentración a las ocho de la tarde en la plaza de Atarazanas bajo el lema *Un futuro para La Enseñanza*. Los asistentes lucían lazos con los colores del proyecto educativo que defienden y que se-

guirán llevando hasta que no consigan su objetivo de mantener el actual proyecto educativo en el lugar donde se encuentra. Una profesora hizo un llamamiento a la Compañía de María para que “escuche el clamor de todos, evite el cierre, permita la continuidad del proyecto y no destruya la imagen y el prestigio que con tanto tesón y entrega han fraguado durante siglo y medio en Santander”.

La concentración fue participativa de toda la comunidad educativa de La Enseñanza: leyeron los textos una madre, Margot Pelayo; una alumna, Cristina Diego; una profesora, Conchita Sancho; y un profesor, Marcos García. Entre las diferentes intervenciones se pudieron escuchar las canciones como *Bendita tu luz* o *Donde pongo la vida*. Margot Pelayo, madre y antigua alumna del colegio, se preguntó de qué sirve un siglo tan concienciado con la conservación cuando “no se protege con las debidas garantías aquello que concierne a la educación de nuestros hijos”.

Recordó que desde la Coordinadora se defiende un proyecto educativo que lleva funcionando desde hace 155 años en Santander, “digno, responsable, que educa a nuestros hijos a ser personas, con valores cristianos que se están perdiendo en nuestra sociedad; un proyecto acorde con las necesidades de la ciudad”.

Destacó la “ilusión” con que se está trabajando para solucionar el problema y afirmó que no se trata sólo de evitar el posible cierre de La Enseñanza sino de “crear un precedente que sirva como espejo de las cosas bien hechas, dialogando y presentan-

do alternativas lógicas y reales”. Cristina Diego, alumna de 4º de E.S.O., expresó la incredulidad de los escolares ante el anuncio del cierre del colegio, la tristeza consiguiente, los recuerdos entrañables, la multitud de antiguos alumnos que les apoyan y que “nos animan aún más a luchar contra un anuncio de cierre que parecía inapelable”.

“150 años educando en la igualdad, en el respeto, en el diálogo, en la solidaridad, en la compresión,... 150 años educando en los valores que nos transmitió Santa Juana, nuestra fundadora. Valores que han guiado

nuestra vida y que, dadas las circunstancias, parece que se han olvidado. Pero nosotros no los hemos dado de lado. Seguiremos luchando cada día para que el mundo sea más justo y solidario. Queremos un mundo mejor y que las nuevas generaciones puedan seguir recibiendo esta educación en Santander”.

Conchita Sancho, profesora del colegio, manifestó que los docentes de La Enseñanza han asumido el proyecto educativo de la Compañía de María con toda ilusión y cuidado, “como se cuida sólo aquello que se ama”, y se han comprometido a construir

Más de 150 hombres asistirán hoy al Complejo de La Albericia

Ruth Beitia hará el saque de honor del partido por la igualdad

MARÍA A. Santander

La atleta cántabra Ruth Beitia será la encargada de efectuar el saque de honor del partido de fútbol por la Igualdad que se disputa hoy sábado, a las 11:30 en el Complejo de La Albericia, y al que han confirmado su asistencia más de 150 santanderinos procedentes de los más diversos ámbitos, de los que 50 se turnarán para jugar y serán arbitrados por Teixeira Vitiernes.

Este es el segundo año en que el Ayuntamiento de Santander, a través de la Concejalía de Igualdad, organiza este partido de fútbol con el que de manera simbólica se quiere ha-

cer una llamada de atención al conjunto de la sociedad sobre la importancia que tiene el papel de los hombres en la lucha por la igualdad real entre hombres y mujeres.

Gran acogida

La concejala de Igualdad, Carmen Ruiz, recordó que el pasado año, la organización de este partido comenzó siendo un pequeño encuentro deportivo de la I Plataforma de Hombres por la Igualdad de Santander. Sin embargo la propuesta tuvo una gran acogida y en La Albericia se dieron cita personas procedentes de todos los ámbitos:

económicos, sociales, educativos, culturales, políticos y periodistas.

Este año, agregó Ruiz, se dispondrá el segundo partido al que han confirmado sus asistencia la mayor parte de las personas que ya jugaron el pasado año y otras muchas que han decidido sumarse.

Para Ruiz, actos como éste tienen un gran valor simbólico, porque con ellos “queremos manifestar el imprescindible papel que han de desempeñar los hombres en la lucha por la igualdad, y es una manera de hacer campaña para acabar con las injusticias y desigualdades en todos los ámbitos.”

una comunidad educativa “referente de los valores y actitudes en los que estamos educando”, compromiso que han mantenido.

Por contra, ante el anuncio del cierre, los trabajadores, dijo, “nos sentimos profundamente defraudados porque no hay razones para ello y las únicas que se entrevén contradicen los valores de nuestro proyecto”.

La “verdad” que defienden es que el colegio tiene matrícula creciente y realiza una labor importante de integración del alumnado nacido fuera de España; y que “pretenden impedir nuestro vuelo cuando estamos volviendo a nuestros mejores tiempos”.

Por ello, hizo un llamamiento a la Compañía de María para que “escuche el clamor de todos, evite el cierre, permita la continuidad del proyecto y no destruya la imagen y el prestigio que con tanto tesón y entrega han fraguado durante siglo y medio en Santander”.

La despedida corrió a cargo de Marcos García, quien destacó los numerosos apoyos, institucionales, asociativos y particulares con que cuenta el colegio.

SECRETARÍA DE ESTADO DE INFRAESTRUCTURAS Y PLANIFICACIÓN
SECRETARÍA GENERAL DE INFRAESTRUCTURAS
DIRECCIÓN GENERAL DE CARRETERAS
DEMARCACIÓN DE CARRETERAS
DEL ESTADO EN CANTABRIA

 MINISTERIO
DE FOMENTO

INFORMACION PUBLICA ESTUDIO INFORMATIVO: EI-2-S-20

En el Boletín Oficial del Estado del 15 de marzo de 2007, número 64, página 2959 se publica la Resolución de la Dirección General de Carreteras de fecha 18 de enero de 2007, que inicia oficialmente el expediente de Información Pública correspondiente a la aprobación provisional del estudio informativo relativo a la Variante de Puente Viesgo. Carretera N-623 de Burgos a Santander: señalando el plazo de treinta (30) días hábiles para que el público en general pueda presentar las observaciones o alegaciones que estimen pertinentes.

Asimismo se hace constar que esta información pública se realiza también a efectos del Estudio de Impacto Ambiental.

Dicho estudio se hallará expuesto a disposición del público en la Demarcación de Carreteras del Estado en Cantabria, calle Vargas, nº 53-9º planta y en el Ayuntamiento de Puente Viesgo, para que pueda ser examinado durante dicho plazo de Información Pública.

El Jefe de la Demarcación de Carreteras del Estado en Cantabria.

Fdo.: Vicente Revilla Durá